

Befestigung für Friedhofs-Zufahrt

Planung ohne Zeitplan – Anfahrt könnte angenehmer und sicherer werden

BURGBERNHEIM – Als desolat beschreibt Vorsitzender Karl-Otto Mollwitz den Zustand des Weges Am Seilersturm sowie des Platzes unterhalb der Leichenhalle in einem Antrag des SPD-Ortsvereins an den Stadtrat. Die Sozialdemokraten sprachen sich daher für eine Sanierung und Befestigung aus, die Stadtratsmitglieder stimmten der Initiative grundsätzlich zu, ohne sich allerdings zeitlich festzulegen.

Angenehmer und sicherer könnte die Anfahrt über die Straße zum nördlichen Zugang des Friedhofes werden, wenn der Weg asphaltiert würde, zeigt sich Mollwitz im Antrag überzeugt. Damit einhergehen könnte die Ausweisung von Parkplätzen, wie sie

bei Beerdigungen benötigt werden. Um den Weg „einigermaßen“ wieder herzurichten, sah Bürgermeister Matthias Schwarz die an der Sanierung der Kirche St. Johannis maßgeblich beteiligte Baufirma in der Pflicht. Zunächst aber müsste die Maßnahme endgültig abgeschlossen sein, nach seiner Information Mitte des Jahres.

Prinzipiell erteilte die SPD Zustimmung für ihren Antrag, Stadtrat Hartmut Assel hielt diesen für „grundsätzlich bedenkenswert“, stellvertretender Bürgermeister Stefan Schuster sprach von einem „selbstverständlich zu unterstützenden“ Vorstoß. Wie Volker Zeller merkte er an, dass das Thema generell nicht neu sei. Das grundsätzliche Ja zur Sanierung wurde vom Gremium einhellig mitgetragen. cs



Der Platz an der Leichenhalle soll saniert werden. Foto: Gerhard Meierhöfer